

Llevará Megacable banda ancha a 3 mil centros comunitarios

REFORMA / Staff

La Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) y Megacable, firmaron un acuerdo para ofrecer servicios a 3 mil sitios comunitarios con tarifas 35 por ciento más bajas que las del mercado.

Por otra parte, en el contrato firmado por ambas instituciones se estipula que Megacable no cobrará por los gastos de instalación en los centros comunitarios que se verán favorecidos por estos nuevos servicios.

Conforme a la información dada a conocer por la SCT, el acuerdo beneficiará a 1.2 millones de personas.

Principalmente a los estudiantes, quienes estarán en posi-

bilidad de acceder a los servicios de internet, integrarse a la aldea de la información y contar con mayores posibilidades de desarrollo individual y colectivo.

“La interconexión será con velocidades que irán desde dos megabits por segundo (Mbps) en cada uno de los sitios comunitarios, pudiendo obtener un máximo de seis gigabits por segundo (Gbps), el total para el programa”, informó la SCT en un comunicado.

Los servicios de banda ancha serán instalados en instituciones sociales y entidades públicas, como centros educativos y de salud, bibliotecas y oficinas gubernamentales, entre otras, que cuenten con sala de medios comunitaria, pero que no tengan aún ese tipo de conectividad a internet.

“Con la firma de este acuerdo, se contribuye a cerrar la brecha digital y, a la vez, será un apoyo para el programa e-México a cargo de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes”, finalizó la propia dependencia.

Megacable ha buscado incrementar el número de adeptos a sus servicios de internet durante este año, logrando un incremento de 90 mil usuarios al tercer trimestre de 2010, respecto a lo que registró el mismo periodo del año anterior.

Con ello, logra sumar ya 585 mil suscriptores a septiembre de este año.

Así, su ingreso promedio por suscriptor en el sector de internet creció 1 por ciento entre el tercer trimestre de 2009 y 2010.

